

Estimada Lic. Alicia Concepción Ricalde Magaña.

Sirva este medio para informarle de las actividades realizadas durante la comisión del 02 al 03 de septiembre de 2019, según oficio API.GAF.COM.079.19, para el traslado de los materiales para la instalación de herrería en el Muelle Fiscal de Cozumel.

DIA LUNES 02 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Se procedió a salir de la ciudad de Chetumal a las 04:30 hrs. A fin de poder llegar a las instalaciones de CALICA poder cruzar en el barco de 10:00, arribando a dicho recinto aproximadamente a las 8:30 hrs; logrando cruzar en el barco de 10:00 hrs., por lo que arribamos a la Isla aproximadamente a las 11:45 a.m. derivado de un retraso por las operaciones de atraque de un buque carguero.

Una vez en la Isla nos trasladamos al Muelle Fiscal de San Miguel de Cozumel, entrevistándonos con el Arq. Esteban Humberto González Gómez. Se procedió a descargar el material y las herramientas del personal que iba a realizar los trabajos; retirándonos del lugar aproximadamente a las 12:30 horas.

Posteriormente, después de desayunar, nos dirigimos a las oficinas del Muelle de Transbordadores de Cozumel, donde se aprovechó para subir al camión diferentes bienes catalogados como baja, mismos que serían trasladados a la Ciudad de Chetumal.

Después del término de la jornada de horario administrativo, nos dirigimos al hotel a descansar, poniéndose en contacto el Arq. Esteban González aproximadamente a las 19:00 horas para informarnos que aproximadamente a las 21:00 horas terminarían los trabajos y se requería subir de nuevo el material sobrante y las herramientas, a fin de remitirse de nuevo a la Ciudad de Chetumal.

Una vez cargado, se dejó el camión en las instalaciones de la Terminal de Transbordadores, y nos dirigimos al hotel para descansar.

DIA MARTES 03 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Nos trasladamos a la Terminal de Transbordadores de Cozumel a las 8:30 horas a fin de prepararnos para el cruce de regreso, debiendo de salir a las 12:30 horas; por lo cual esperamos en la Terminal, atendiendo diversas solicitudes del personal administrativo.

A la hora antes señalada, procedimos a subir al barco, llegando aproximadamente a las 14:00 horas a las instalaciones de CALICA, poniéndonos en camino a la ciudad de Chetumal inmediatamente; por lo cual arribamos aproximadamente a las 18:30 horas, finalizando de esta manera la encomienda.

Sin más, agradezco de antemano su atención, y le envío un cordial saludo.

Atentamente
Manuel Iván Tejero Aguilar
Jefe de Control de Bienes

